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Résume:

Faire face a la perception de la thése du lexique scolaire de niveau
secondaire, l'introduction base étude descriptive des dictionnaires scolaires
terminé et commenter les avantages du progres prévus dans la réalisation, ce qui
ouvre de determiner le niveau et la cible et la quantité de volume du dictionnaire,
puis évoquer le code et les niveaux linguistiques, y compris la sélection
d'arrangement interne et externe et les types de determinants sémantique une
assistance de base et terminer [I'impression et de sortie qui comprend la
couverture, le papier, les pages techniques et les suppléments fournis en limitant
le titre, tout ce questionnaire de stress pour les éléves la nécessité de ce niveau
pour voir comment le match de premier ordre théorique avec leurs souhaits.

Mots clés :Dictionnaire scolaire, niveau secondaire, la description, le
questionnaire
Abstract:

The thesis deals with the concept of the secondary school dictionary. The
thesis presents a descriptive study of the completed textbooks and the
commentaries on their characteristics within the stage of the achievement. It
opens by specifying the level, the target and the size of the dictionary. , Finishing
the printing and output techniques that include the cover, paper, page geometry,
appendixes, introduction and title restriction, all of which confirm the necessity of
a questionnaire for the students at this level to see how the theoretical part
matches their wishes.

Keywords: School dictionary, secondary level, the description, the questionnaire




